
加拿大網壇美少女布沙爾因
其腦震盪後遺症令其時有感到
暈眩，在最近3項亞洲賽事均
告退賽，昨晚香港網球公開賽
主辦單位正式宣佈，布沙爾與
阿薩蘭卡及莉絲姬均因傷退
賽，這亦是「楓葉美少女」連
續2年棄戰香港的比賽。
賽會昨晚宣佈邀請得意大利

球手舒夏禾妮、前美網冠軍斯
托瑟、德國球手卻芭及前世界
「一姐」贊高域將於下周來港
參賽。香港網球總會行政總裁暨賽務總監黎百年表示：「我們尊重阿
薩蘭卡、布沙爾及莉絲姬的決定，我們明白球員的健康至為重要，我
衷心祝願她們能夠早日康復，重返賽場。同時，我們歡迎贊高域、斯
托瑟、卻芭及舒夏禾妮來港參賽。」

錦織圭西蒙日本晉級
另一方面，於東京展開的日本公開賽，2號種子、東道主球手錦織圭
以7:6及6:3力克美國的奎里，順利晉級第3圈。3號種子、法國的西蒙
和16號種子克羅地亞的施歷，同樣以直落2盤淘汰各自的對手出線。

■香港文匯報記者 鄺御龍
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金判坤在12月便告約滿，港隊在
其帶領下叫好叫座，連昨日全

隊的服裝和航空贊助，全都拜港隊踢
出成績而衍生的效應。對於續約一事，金Sir
仍是沒有正面回答，只強調續約主動權在足
總手上，自己只會用心專注備戰對國家隊、
馬爾代夫和卡塔爾等世界盃外圍賽比賽之
上。據悉，足總的合約已準備得七七八八，
12月會與金Sir商談。
今次前往曼谷進行友賽，金判坤坦言泰國
的水平比不丹高，對港隊來說，這場熱身賽
不注重輸贏，最主要是測試港足現時狀態。
港隊門將葉鴻輝表示，友賽泰國是一次很

好的測試，因為泰國是一支快速的球隊，對
港足很有衝擊力。雖然港隊比不丹的水平
高，但也會像對強手一樣準備，尤其今次是
作客，以及港隊少到高原作賽，但有信心港
隊可以全取3分。

中場指揮官林嘉緯直言，
他對隊友的狀態信心十足，
因為港超聯賽和高級組銀牌
賽已告展開，隊友狀態不
俗，相反自己在傑志擔任後
備，上陣比賽少，有點擔心
力有不逮。

林嘉緯擔心力有不逮
港隊前鋒高梵和麥基認為

作客不丹高原，球速快，有
利增加入球機會，兩人渴望
可取得「士哥」和取得勝
利，麥基更期望能至少取得
2球進賬。
另一前鋒陳肇麒(陳七)已有3年未有為港隊

取得入球，不過沒有被「入球荒」困擾，仍
然認為港隊獲勝最重要。陳七亦笑稱這次赴

不丹確有一點旅遊感覺，因為該處實是景色
宜人，不是比賽實難到該處，而且梁朝偉曾
在當地結婚，但自己的婚禮則不會選擇在此
國家舉行。

湖人昨日在夏威夷再與爵士在季前賽交
手，最終經加時賽後以114:117飲恨，兩戰皆
北。湖人新秀榜眼D羅素在首節弄傷臀肌，
需要由隊友扶離場，幸好賽後證實並無大
礙，但主教練史葛仍未確定會否讓該名19歲
小將參與練習或在對魔術的表演賽中上陣。
D羅素在首節一次欲封阻爵士中鋒高拔入
樽時，被對方撞至重摔倒地，上陣僅4分多
鐘便受傷離場，賽後他說：「我感覺很好，
我希望重返賽場，但(訓練員主管)維迪和其他
工作人員不認為這是精明的建議，所以我只
有用冰敷，嘗試小心處理傷處。」
湖人日前與爵士對賽，結果以71:90錄得
大敗，昨日兩軍再度交手，湖人表現明顯改
善，全隊共有7人得分達雙位數，路威廉士
摘得全隊最高的20分，前鋒蘭度和中鋒希拔
各有16分進賬，高比拜仁上陣逾20分鐘，9
投5中，貢獻13分。
希拔是役在內線攻守出色，並曾與爵士前
鋒卜卡發生口角，後者還因撞希拔頭部而被
罰第2次技術犯規，被逐離場，賽後希拔

說：「我只希望打得具侵略性，這是季前
賽，所以不用太理會比賽的勝負。」

希拔卜卡爆口角
去年重創而休養整季的「二年生」蘭度，

今仗表現不錯，賽後還得到高比拜仁和希拔
等前輩讚賞，高比更形容蘭度為「擁有蘭杜
夫身形的奧當」一樣，身形高大但打法靈
活。 ■香港文匯報記者 蔡明亮

里約奧組委周二表示，在巴西經濟不景氣的大背景
下，有可能將節約用於奧運會和殘奧會運行總開支的
10%，從而防止預算超標。
里約奧運預算分為3部分，其中里約奧組委用於奧

運會、殘奧會運行的預算約74億雷亞爾(約合人民幣
122億元)。里約奧組委宣佈減少總開支的10%，就是
為了不超出該預算。
總預算還包括另外2部分，一個是巴西政府對奧運

所需的基礎設施工程投入約66.7億雷亞爾(約合人民幣
110億元)；另一個是巴西政府用於改進巴西交通、環
境等永久性基礎設施投入約246億雷亞爾(約合人民幣
405億元)。里約奧組委將要節約的10%的開支，並不
包括以上兩部分。
在奧運會開幕還有10個月之際，里約奧組委正在對

財務狀況進行最後審核，奧組委新聞發言人安德拉達
表示：「我們需要用一種更加節儉的方式舉辦奧運
會，我們沒有任何空間來奢侈浪費、過度消費。」據
一位奧組委官員透露，為開閉幕式舉辦地馬拉卡納球
場加蓋一層舞台的提議已被否決。
在去年巴西世界盃開賽前，大批巴西民眾對政府花

大錢辦賽事，忽略發展民生而感到不滿，為此還進行
大規模遊行示威。 ■新華社

季前賽兩連敗
湖人新秀受傷驚雲
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體壇連線

去年在美國男籃訓練營斷腳長唞
的溜馬前鋒保羅佐治(PG)，周二在
作客對活塞的季前賽中，轟進全場
最高的32分，其中在首節獨取20
分，帶領球隊以115:112險勝，取得
季前賽開門紅。

保羅佐治是役狀態上佳，首節已
攻入20分，包括連續投進6個3分

球，全場上陣僅24分鐘，17次起手
命中10球，成為溜馬在季前賽「開
齋」的最大功臣。溜馬將於美國時
間周四回歸主場迎戰魔術。

黃蜂前鋒養傷半年
另外，黃蜂周二表示22歲前鋒基

徹斯特的右肩手術成功，預料將要

養傷長達半年，最快要待至常規賽
季尾才可復出。基徹斯特日前在對
魔術的季前賽中弄傷右肩，經與隊
醫商量後，周二早上決定進行手
術。
這名2012年「新秀榜眼」去季為

黃蜂上陣55場比賽，平均取得10.6
分和7.6個籃板球，防守表現尤其出
色，上月才與球隊續約，簽下一紙
5200萬美元的4年合約。

■香港文匯報記者蔡明亮

單節轟20分 PG激「活」溜馬

基於F1近年的受歡迎程度
開始下滑，擁有辦賽權的F1
管理公司(FOM)已意興闌珊，
大旗手富商艾利斯通於周二表
示其擁有權將在今年底前交
出，好讓新老闆接棒。
84歲的艾利斯通周二在奧
地利一個由「凱撒大帝」碧根
鮑華主辦的體育峰會中，經由
錄影片段宣佈有意賣盤一事，
這位F1大亨有信心可在年底
前找到新的負責人：「我們的股東現身處短期內或會輸掉不少股份、
甚至輸清光的狀況，所以事情便為他們這樣設定，很多人是有興趣，
我會說目前共有三班人，若任何一方沒在短期內購買，我倒感到意
外。」但他未有透露潛在買家是誰。

繼續做行政總裁
艾利斯通今後仍會繼續其行政總裁崗位，但他已證實會出售手上的
5%股份。早在今年6月，《金融時報》已爆料指美式足球隊伍邁阿密
海豚的老闆羅斯以及卡塔爾體育投資集團(QSI)，均有意買下可全權控
制F1的35.5%股份，總值高達70至80億美元(約546至624億港元)。
事實上，F1即使仍很有市場，去年的收視率已下降，再者平治車隊
連續兩年全無敵手，令比賽的競爭性和可觀性大幅下降。

■■香港文匯報記者 鄺御龍
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劉江華昨訪體院
民政事務局局長劉江華昨

日到訪香港體育學院(體院)，
了解體院的最新發展及運動
員的訓練情況，並與多位教
練及超過70名運動員見面，
另外還探訪體院運動員宿
舍，體會運動員的住宿環
境。 ■記者蔡明亮

羅意庭留効南華
南華控球後衛羅意庭與CBA球隊

江蘇中天的合約在8月已告屆滿，
由於未獲續約，加上其他CBA球隊
亦已大致完成組軍，故現年28歲的
羅意庭表示新球季將會留効南華，
征戰甲一組。 ■記者蔡明亮

備戰作客不丹高原備戰作客不丹高原

香港文匯報訊（記者 潘志南）香港足球代表隊昨

日以一身 smart casual(休閒服)打扮現身機場，格外醒

神，拉隊前往泰國集訓，準備明日在曼谷友賽泰國，備戰下周二客

場對不丹的世界盃亞洲區外圍賽。主教練金判坤(金Sir)表示

此行不單要在不丹身上全取3分，為港隊在C組保持出線機

會，也為自己續新約加分。

■布沙爾(右)日前因腦震盪後遺症退出
中網。 資料圖片

■D羅素重摔倒地後，隊友紛上前問候。
美聯社

■劉江華(右)與黃鎮廷打乒乓球。
政府新聞處圖片

■林嘉緯(右二)承認狀態不足。 潘志南 攝

■■巴西工人正為興建奧運場館趕工。 法新社

■■艾利斯通對F1意興闌珊。
資料圖片

■■高比高比((右右))準備傳球準備傳球。。美聯社美聯社

■■保羅佐治保羅佐治((右右))在首節已攻入在首節已攻入
2020分分。。 美聯社美聯社

■■羅意庭羅意庭((前前))新球季會續新球季會續
披南華球衣披南華球衣。。 資料圖片資料圖片

■■金判坤的續約問題仍未有金判坤的續約問題仍未有
進展進展。。 潘志南潘志南攝攝

■■港隊大軍出發到泰國練港隊大軍出發到泰國練
兵兵。。 潘志南潘志南攝攝


